

Traería presupuesto consolidación fiscal

- El proyecto es responsable, considera la calificadora *Fitch Ratings*
- Persisten riesgos por altibajos de petroprecios y la volatilidad

Con todo y un entorno de volatilidad por los altibajos en los precios del petróleo, la agencia calificadora internacional Fitch Ratings consideró que la propuesta de Presupuesto para 2016 entregada al Congreso de la Unión hace unos días reduciría el gasto y enfilaría al país a la consolidación fiscal.

Fitch asegura que los riesgos que México enfrentaría son encabezados por la posible normalización de la política monetaria en Estados Unidos, la cual en unos días se decidirá en la reunión que sostendrá su banco central el 17 de septiembre, seguida de una mayor contracción en el mercado petrolero, refirió en un comunicado.



En general, creemos que la respuesta proactiva de México para reducir la renta petrolera es prudente, especialmente a la luz del difícil entorno externo

FITCH RATINGS



Entre los riesgos a la baja se encuentra una mayor contracción en la producción de petróleo y la insuficiencia de la inversión

Podría aumentar más de 3% el PIB en 2016 y 2017 por reformas: *Fitch Ratings*

VIENE DE LA PÁGINA 1A

Asimismo, a pesar de recalcar que los riesgos siguen latentes, considera que el Gobierno asumió el compromiso de aplicar recortes y ajustarse a la situación económica por medio de un presupuesto Base Cero, por lo que resaltó la prudencia de la administración en un entorno global de crecimiento débil.

Como se recordará, derivado de la depuración de programas que realizó el Gobierno federal, el Presupuesto de Egresos para 2016 será 1.9 por ciento inferior en tér-

minos reales respecto a lo autorizado para este 2015.

Así, de acuerdo con el Proyecto del Presupuesto de Egresos del Sector Público para el próximo año, se espera ejercer 4 billones 714 mil 900 millones de pesos, inferior en 92 mil 700 millones a los 4 billones 807 mil 600 millones que se gastarán en este 2015.

De esta manera, según el documento, se propone que durante 2016, el Gasto Programable Pagado sume 3 billones 530 mil millones de pesos, es decir 5.9 por cien-

to (equivalente a 221 mil millones de pesos) menor al que se ejercerá este año, que ascendería a 3 billones 751 mil millones de pesos.

No obstante, la calificadora comentó que con la implementación de las reformas estructurales y en la perspectiva de una demanda externa mayor, el Producto Interno Bruto del país podría crecer el próximo año y en 2017 más de 3 por ciento.

Fitch Ratings ratificó en julio pasado las calificaciones en escala internacional (IDRs, por su sigla en inglés) en moneda extranjera y local de largo plazo de México en 'BBB+' y 'A-', respectivamente. También ratificó en 'BBB+' y 'A-' las calificaciones de los bonos senior quirografarios en moneda extranjera y local. Los IDRs de largo plazo tienen perspectiva estable y el techo país se afirmó en 'A', mientras los IDRs de corto plazo en moneda extranjera en 'F2'.

Fitch Ratings ratificó en julio pasado las calificaciones en escala internacional (IDRs, por su sigla en inglés) en moneda extranjera y local de largo plazo de México